はにい

不登校相談会

平成25年7月5日



30以上のたくさんの相談窓口。県内のフリースクールや相談機関が連携して毎年行なっ ている不登校相談会です。今日は不登校経験者の座談会も行われ、約100人の方が集まり ました。

座談会は、不登校を経験して今は大学生、高校生となったお二 人と、わが子が不登校を経験した父親、それに同様の経験をした 母親の計4名。「不登校だったことは、当時は辛かったけど、そ れを必要なことだったと考えています。」

参加者の皆さんの中には、話を聞きながら、うなずいている人 や涙を流している人など、自身の事と重ねながら熱心に聞き入っ ている方がいました。



「当事者の方のお話はとっても参考になりました。これまで不登校の娘の気持ちが、わから なかったので。」

「学校から紹介されて来ました。親の思い、子どもの思いを座談会を通じて聞くことができ て良かったです。8月の相談会にまた参加します。」

この相談会は、子どもたちの支援のために、フリースクール等と教育委員会が協働でとり くんできました。

中学生の感想です。

「今後の進路のことがいつも頭の片隅にひっかかっていたのでお話を聞けて良かったです。 気持ちが楽になりました。」

連携協議会の西野会長が話してくださいました。

「人生は全部、無駄がない。どんな時間にも意味があるんだよ。」

かながわ元気な学校づくり通信『はにい』は、 コミュニケーションツールです。 みんなで語り合いましょう。

専用メールアドレス: inochi4027@pref.kanagawa.jp